

DIENSTJUBILÄEN

BEI DER AHV-IV-FAK

Heute feiert **Walter Kaufmann** sein 25-Jahre-Dienstjubiläum bei den AHV-IV-FAK. Der Jubilar begann seine Laufbahn als juristischer Mitarbeiter im Rechtsdienst. Im Jahr 1996 wurde er zum Leiter des Rechtsdienstes und 1997 zum Stellvertretenden Direktor bestellt. Seit September 2006 leitet Walter Kaufmann die AHV-IV-FAK als Direktor. Der Verwaltungsrat und die Belegschaft der AHV-IV-FAK gratulieren recht herzlich zum Jubiläum und wünschen weiterhin viel Freude und Erfolg im Beruf.



Bild: pd

Walter Kaufmann